Les années 2000

Vous détenez un million de shekels

et vous devez développer Jérusalem avec cette somme, à votre guise

Ci-dessous, les éléments d'achat que vous pouvez utiliser :

Maison – 500 shkls Bosquet – 450 shkls Hôtel – 900 shkls Hôpital – 900 shkls Emplois – 700 shkls Ecoles /jardins d'enfants – Dans les années 2000 à Jérusalem, la ville va en s'agrandissant, de nombreux jeunes arrivent et viennent s'y établir, ils cherchent des logements à des prix de location abordables leur permettant de vivre. Nombre de ces jeunes étudient dans les institutions de l'enseignement supérieur de la ville, et certains désirent ensuite continuer à habiter la ville et à y travailler. Beaucoup louent donc des logements dans les quartiers périphériques de la ville, aux confins de celle-ci, ils utilisent les transports publics et consomment la culture adéquate à leur âge et à leur époque.

1860 – Promiscuité à Jérusalem – Sortie des murailles

Vous détenez un million de shekels

et vous devez développer Jérusalem avec cette somme, à votre guise

Ci-dessous, les éléments d'achat que vous pouvez utiliser :

Maison – 500 shkls Bosquet – 450 shkls Hôtel – 900 shkls Hôpital – 900 shkls Emplois – 700 shkls Ecoles /jardins d'enfants – 700 shkls Jusqu'au 19ième siècle, Jérusalem s'étendait sur une superficie limitée, uniquement entre les murailles de la vieille ville. Séjourner en-dehors des murailles, en particulier pendant la nuit, était considéré comme très dangereux à cause des bandes de brigands qui semaient la terreur dans toute la région. Entre les murailles de la Jérusalem ottomane, vivaient les uns sur les autres et en nombre grandissant des musulmans, des Juifs et des chrétiens. A la fin de la période ottomane, la densité de la population entre les murs de la ville prit des proportions insupportables, ce qui influa sur les conditions de vie, la salubrité publique et l'économie de la ville.

Peu à peu, les gens commencèrent à penser à s'installer en dehors des murailles de la vieille ville. Les premiers bourgeons de ce phénomène apparurent quand des gens qui n'habitaient pas la ville commencèrent à cultiver leurs terres avec des méthodes modernes et à planter des arbres autour des murailles. Par la suite, ils montrèrent de l'intérêt dans l'acquisition de biens fonciers sur les terrains autour de la vieille ville. Parmi ces gens se trouvait le philanthrope juif anglais, Moise Montefiore, qui lors de ses visites dans la ville avait été alerté par les mauvaises conditions de logement des Juifs de Jérusalem entre les murs de la vieille ville, l'absence de services sociaux et sanitaires convenables et du manque de moyens économiques permettant aux Juifs de subsister sans dépendre de la bienfaisance. Il n'y avait pratiquement de construction que pour des logements, cela à cause de la pression et de la détresse dans la Vieille Ville, lesquelles s'exprimaient par une concentration de population, des maladies, la cherté de la vie et du loyer.

Les années vingt du 20ième siècle

Vous détenez un million de shekels

et vous devez développer Jérusalem avec cette somme, à votre guise

Ci-dessous, les éléments d'achat que vous pouvez utiliser :

Maison – 500 shkls Bosquet – 450 shkls Hôtel – 900 shkls Hôpital – 900 shkls Emplois – 700 shkls Ecoles /jardins d'enfants –

Durant les quatre cents ans de domination turque et avant, durant les centaines d'années de domination mamelouke, Jérusalem s'était marginalisée, avait régressé et était devenue une ville sans importance. Les habitants de la vieille ville habitaient de pauvres maisons et avaient une qualité de vie très basse. Les quartiers construits à la fin du 19ième siècle en dehors des murailles étaient isolés, coupés les uns des autres et sans infrastructure moderne. A Jérusalem, il n'y avait pas de véritable routes, pas d'infrastructure pour un approvisionnement régulier en eau et il n'existait pas dans tout le pays de réseau électrique. Quand Jérusalem passa sous la domination du Mandat britannique, on put construire de nouvelles maisons. La vieille ville est conservée et sur les collines tout autour on construit de nouvelles maisons et des lieux de vie pour les Juifs.

Les années cinquante du 20ième siècle

Vous détenez un million de shekels

et vous devez développer Jérusalem avec cette somme, à votre guise

Ci-dessous, les éléments d'achat que vous pouvez utiliser :

Maison – 500 shkls Bosquet – 450 shkls Hôtel – 900 shkls Hôpital – 900 shkls Emplois – 700 shkls Ecoles /jardins d'enfants – se caractérisent par une grande vague d'immigration, principalement des pays de l'Est, de nouveaux immigrants ayant relativement peu de moyens. La ville de Jérusalem a besoin en relativement peu de temps de nombreux lieux d'habitation et d'emploi. Le centre de la ville de Jérusalem est déjà fondé et dense, et c'est pourquoi de nombreux quartiers périphériques s'élèvent rapidement aux confins de la ville, avec des logements bon marché.